
Data: 12/07/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Arthur D. Chaves

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Camila S. Hartmann

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello
Souza;  Jessica Carvalho; Laura B. Klafki; Luana
Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativa de ausência para ser avaliada pelo
Grupo.

4. Aprovação ATA XX/2021: A ATA 23 foi aprovada por unanimidade.

5. Atualizações: O petiano Arthur atuou na organização do Fala Acadêmic@ no dia 06 de
julho, apresentou a palestra sobre guia acadêmico no OdontOrienta no dia 07 de julho e
leu o projeto Odonto no esporte. A petiana Camila atuou na organização do Fala
Acadêmic@ no dia 06 de julho, fez os certificados do desenvolvimento de petianos e do
Fala Acadêmic@ de Fraturas Mandibulares, juntamente com a petiana Gabrielle, enviou o
e-mail de convite de participação da pesquisa COVID para as turmas 92, 93, 94, 95 e 96. A
petiana C. Eduarda participou da reunião com o lar das vovozinhas e a petiana Luana no
dia 07 de julho, assistiu o Fala Acadêmic@ e realizou o post da parceria com a práxis nas
redes sociais. A petiana Gabrielle assistiu o Fala Acadêmic@, fez os certificados do
desenvolvimento de petianos e do Fala Acadêmic@ de Fraturas Mandibulares juntamente
à petiana Camila, preencheu a tabela mensal e participou da reunião do próximo
Odontorienta no dia 08 de julho. A petiana Giovanna completou a tabela mensal,
confeccionou o relatório semestral, assistiu ao Fala Acadêmic@ e enviou e-mail de convite
de participação da pesquisa COVID para as turmas 97, 98, 99, 100 e 101. A petiana Hanna
assistiu ao Fala Acadêmic@, finalizou sua parte escrita no projeto Odonto no Esporte,
enviou o questionário a caloura que abandonou o curso e enviou o roteiro do IGTV para
considerações da petiana Laura. A petiana Jessica atualizou a tabela mensal, assistiu ao
Fala Acadêmic@ e fez ajustes no projeto PET Humaniza. A petiana Laura conversou com
a petiana Hanna sobre o IGTV, assistiu o Fala Acadêmic@ e completou a tabela mensal. A
petiana Luana preencheu a tabela mensal, apresentou no Odontorienta sobre lista de
materiais no dia 07 de julho, participou da reunião com Lar das Vovozinhas e a petiana C.
Eduarda no dia 07 de julho, enviou os dados da palestrante Bruna (próximo AtualizaPET)
para os petianos responsáveis pelas redes sociais e assistiu o Fala Acadêmic@. O petiano



Luiz realizou atualizações no site do PET, participou da reunião sobre o próximo
Odontorienta e trabalhou na escrita do projeto Odonto no Esporte. A petiana Marina
realizou atualizações no site do PET sobre os membros, realizou a publicação com o nome
de todos os petianos do SIGPET de 2012 até 2021, participou da reunião de revisão
sistemática da professora Patricia na semana retrasada. Além disso, a petiana preencheu
a tabela mensal, verificou o valor da lembrança, assistiu ao Fala Acadêmic@ e leu o
projeto PET humaniza. A petiana Rafaela assistiu ao Fala Acadêmic@, apresentou no
Odontorienta sobre lista de materiais no dia 07 de julho, finalizou o seu IGTV, finalizou a
sua parte do Informativo e fez uma lista de possíveis temas para apresentação na JAI. A
petiana Renata assistiu ao Fala Acadêmic@, atuou na organização do artigo com a petiana
Jessica e na organização do Simpósio com a petiana C. Eduarda. A petiana Vitoria enviou
a ATA 23 para considerações, adicionou a mesma no Drive, assistiu ao Fala Acadêmic@,
participou da reunião para o próximo Odontorienta e está organizando os slides para essa
apresentação. A petiana Gabriela participou da reunião para o próximo Odontorienta,
finalizou a sua matéria do Informativo e está ajustando o artigo do PET nas normas da
revista. A tutora Luísa repassou os e-mails dos alunos do curso para as petianas Giovanna
e Camila, assistiu ao Fala Acadêmic@, verificou o questionário feito pela Hanna para a
aluna que abandonou o curso e ao final da sua fala salientou que o roteiro recebido pela
petiana egressa Giovanna G.,que ela havia comentado na reunião passada, é do projeto
InfoOdonto e não do PET.

Pautas e encaminhamentos:

6. Lembranças de formatura: A petiana Marina relatou que está aguardando o retorno
das lojas de gravações em cuia. A definição sobre as lembranças está em aberto e fica
como encaminhamento para quando tivermos todas as informações. Ao serem
questionados sobre quais petianos egressos recebem a lembrança, alguns petianos
haviam entendido que apenas os petianos que saíram do grupo para se formar receberiam
a lembrança, já outros haviam entendido que todos os petianos que quitavam a caixinha e
tivessem permanecido por 2 anos receberiam a lembrança. Após grande debate, definiu-se
que conforme o valor presente em caixa, os petianos que ficarem 2 anos no grupo
receberão uma lembrança simbólica e apenas os petianos que saírem do grupo para se
formar receberão a lembrança de formatura (broche). Ao final dessa pauta, a petiana
Giovanna salientou a importância de todos os petianos que desejam sair do grupo devem
quitar a caixinha. O grupo debateu sobre uma forma de multa para os petianos até a
quitação da caixinha. Um valor de multa por semana de atraso para quitação não ficou
definido, dessa forma, o Grupo deverá definir de forma mais concreta para incluí-la no
regimento.
7. Pesquisa COVID-19: Valério, funcionário da coordenação do curso, retornou com a
listagem de e-mails das turmas e as petianas Giovanna e Camila enviaram o convite de
participação da pesquisa COVID-19 no email particular dos alunos da turma 101 até 92 da
UFSM. Definiu-se que o questionário ficará aberto até dia 26 de julho de 2021.
8. Proposta de temas para a JAI: A petiana Rafaela apresentou possíveis temas para
uma revisão de literatura para a JAI, com a ideia dela e a petiana Laura apresentarem. As
petianas Camila e Giovanna pensaram em apresentar sobre a pesquisa da COVID-19, um
trabalho direcionado para a saúde mental e outro para o ensino durante a pandemia. A
petiana Hanna relatou que possui interesse em apresentar sobre Odonto no Esporte. Já os
petianos Vitória e Luiz relataram que possuem interesse em apresentar o projeto PET
Humaniza e outro que colabore com o projeto. As petianas Carmem Eduarda e Renata
relataram que possuem interesse em apresentar sobre dois temas de patologia, a tutora
Luísa recomendou avisar a professora de patologia que está orientando as duas no Fala



Acadêmic@ para evitar possíveis conflitos. A petiana Gabrielle relatou que possui
interesse em apresentar na JAI uma revisão de literatura relacionada ao Projeto Gestante.
A petiana Marina apresentou interesse em levar ao projeto Desenvolvimento de Petianos.
Ao final dessa pauta, definiu-se que em duas semanas os petianos deverão apresentar
uma ideia mais concreta.
9. Relato Fala Acadêmic@: Os petianos Arthur e Camila relataram terem gostado da
experiência com a plataforma de transmissão e ambos gostaram do tema apresentado
pelo acadêmico Everton.
10. Informativo: O informativo ficará no Drive até Quinta-Feira para considerações do
Grupo, e o mesmo será publicado na quinta-feira, dia 15 de julho.
11. Videoaulas: A petiana Camila apresentou a tabela com a atual situação das
videoaulas ao Grupo e relatou que com a saída das petianas egressas Giovanna G.,
Caroline e Natalia, outros petianos deverão assumir responsabilidades nesse projeto. A
petiana Luana pedirá a petiana egressa Giovanna Gioppo a situação dos vídeos aulas de
periodontia, que eram responsabilidade dela. A petiana Marina irá conversar com os
professores de Dentística para confecção do roteiro. A petiana Camila irá entrar em
contato com NTE para saber a situação das gravações. Em relação a videoaula com o
professor Carlos Heitor que estava marcada como situação inicial, a tutora sugeriu que
algum petiano entre em contato com o professor para dar continuidade. Dessa forma, o
petiano Arthur entrará em contato. Já em relação as videoaulas de preparo de prótese com
a professora Liliana, a petiana Camila ficará responsável, e a petiana Carmem Eduarda e
Vitória ficarão responsáveis pelas videoaulas de fotografia com a professora Leticia. Em
relação a criação de novas vídeo aulas, as petianas Rafaela, Luana, Gabrielle relataram
que têm interesse. A petiana Gabrielle demonstrou interesse em uma videoaula de
estomatologia. A petiana Rafaela ficará responsável por convidar a professora Wâneza
sobre o tema de anestesia. Já a petiana Luana ainda irá definir um tema. A tutora salientou
a importância de considerar os novos professores Fernanda e Bruno de pediatria e Gabriel
de prótese. Além dos profs Luciana e Andressa de Materiais Dentários.
12. Odonto no Esporte: A petiana Camila relatou ao Grupo que a escrita do projeto está
quase finalizada e que o petiano Arthur irá trabalhar com os petianos Camila, C. Eduarda,
Hanna e Luiz para definição da metodologia.
13. Questionário Odontorienta: A petiana Hanna confeccionou o questionário para a
aluna evadida, e relatou que a acadêmica alega ter gostado muito do projeto, apesar de
não ter se identificado com o curso. Além disso, a petiana Hanna relembrou aos demais
petianos que o questionário de cada palestra do projeto está dentro da pasta individual do
Drive e que o questionário modelo deve ser usado apenas no próximo semestre.
14. Reunião Dia 19/07: A tutora Luísa relatou ao grupo que dia 19 de julho haverá reunião
com os professores, dessa forma questionou ao grupo a possibilidade de alterar o horário
da reunião semanal. A tutora Luísa informou que, devido a uma viagem na semana que
vem, ela estará com 5 horas de diferença de fuso horário, e o grupo concordou em trocar o
horário da reunião. Assim, a reunião da semana que vem será dia 19 de julho das 16h até
às 18h. A avaliação interna mantém-se no dia 23 de julho às 15h. A partir da avaliação
interna, o Grupo definirá o novo horário da reunião semanal.
15. Odontorienta: A petiana Rafaela relatou que na quarta- feira, dia 07 de julho, os
petianos Rafaela, Arthur, Camila e Luana apresentaram sobre guia acadêmico e lista de
materiais. A petiana Camila relatou que não gostou de apresentar pela falta de participação
dos alunos. A Tutora Luísa questionou se no projeto presencial havia mais participação, e
os petianos informaram que apesar de ter menos alunos, dependendo da turma os
acadêmicos eram mais participativos. Pensando em obter uma maior participação, a Tutora
Luísa sugeriu que o grupo pense em tutorias práticas quando houver condições sanitárias
e ocorrer o retorno das aulas presenciais.



16. IGTV: A petiana Rafaela informou ao Grupo que o IGTV dela está pronto, disponível no
Drive para considerações e o vídeo será publicado na sexta-feira, dia 16 de julho.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Vitória/ Rafaela / Luana / Arthur

Encaminhamentos:   
●  Retorno Vídeoaulas
●  

Registro Reunião Administrativa:


